

**Angebot / Offer Zenith 913 K2FVAF
Baujahr / Manufacturing year 1995**

<p>ZENITH Bodenfertiger 913 KA26VAF</p> <p>Arbeitsfläche der Form 1.240 x 1.000 mm</p> <p>Steinhöhe min.: 175 mm , max: 300 mm ausgestattet: mit Siemens S 5 Elektronik Programmierer mit von außen steuerbarer Vorrüttlung, Füllzeit, Fahrzeit usw.</p> <p>380 bis 415 Volt, 50 Hz Hauptauflastplatte für Auflastrüttlung</p> <p>Hochfrequenz, ExenterRüttler, individuell regulierbar je nach Erfordernis von Rohstoff und Fertigprodukt, Auflastrüttler mit Bremsen, Formrüttler ohne Bremse</p> <p>Betonsilo 1.500 l. MinimumFüllstandswächter in Silo.</p> <p>Höhenkontrolle mit Näherungsschalter und extra langen Führungen für Form und Auflast für optimale, exakte Produkthöhe.</p> <p>Hersteller: ZENITH Typ: Bodenfertiger 913 K2FVAF Baujahr: 1995</p> <p>Kettenfahrantrieb ähnlich dem der Maschine Typ 940, Hydraulikpumpe R. 13 Hydraulisch arbeitende Form, Füllwagen und Auflast.</p>	<p>Zenith Egglayer Type Zenith 913 KA</p> <p>Usable work surface: 1240 x 1000 mm</p> <p>Stone height min.: 175 mm, max: 300 mm equipped: with Siemens S 5 Electronic programmers with from the outside controllable Previbration, Filling time, Travel time etc..</p> <p>380 to 415 V, 50 Hz Tamperheadplate plate for Tamperheadvibration.</p> <p>High frequency, ExenterVibrator, individually adjustable depending upon requirement of raw material and finished product, Tamperheadvibrator with brakes, Mouldvibrator without brake.</p> <p>Concrete silo 1,500 l. minimum level guard in silo.</p> <p>Hight control with electronic limitswitch and specially long guidance for mould and Tamperhead for optimal accurate product height.</p> <p>Manufacturer: ZENITH Type: Egglayer 913 K2FVAF Year of construction: 1995</p> <p>Chain drives similarly that the machine type 940, Hydraulic pump R. 13 Hydraulically working mould, Fillbox and Tamperheadplate.</p>
--	---

Zwischenverkauf & Irrtümer vorbehalten / Subject to prior sale & technical modification

Preis / Price: VHB

Konditionen/Terms:

Zahlung / Payment:

Nach Absprache / To be mutually agreed upon

Preisstellung / Price Base:

EURO ab Standort, nicht demontiert zzgl. Gesetzl. MwSt.

EURO Price ex location, not dismantled, + V.A.T.

Lieferzeit / Delivery Time:

Nach Absprache / To be mutually agreed upon

Alle Maschinen unterliegen keiner der Garantie. Die Abgabe solcher Maschinen und Einrichtungen erfolgt wie gesehen ohne jetzige und spätere Gewährleistung auf etwaige Rechts- oder Sachmängel. Ansprüche auf Wandlung, Minderung oder Schadensersatz sind ausdrücklich ausgeschlossen.

Eigentumsvorbehalt: Die ausgelieferte Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung, auch nach Weiterveräußerung unser Eigentum.

All machines are not subject to warranty. The delivery of such machines and equipment occurs as seen without current and later warranty on any legal faults or material defects.
Claims to change decrease or damage substitute are expressly excluded.

Retention of title: the delivered goods remain up to entire (complete) payment, also after other resale, our property.

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Weniger
T. Weniger Industrieanlagen/Engineering
Hubertusweg 50
57072 Siegen
Tel.: 0049 271 3190462
Fax: 0049 271 3174133
Mail: T.Weniger@t-online.de









